

《单词百科:conference是什么意思?conference怎么发音?conference的解释和用法》

英语单词conference是什么意思?conference怎么读?conference怎么发音?简答网为您整理了conference的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



conference怎么读

conference的读音:[k n f r ns]

conference的意思

1、n.专题讨论会;正式商谈;体育协会;

conference的相关词组

1、Arab Summit Conference 阿拉伯首脑会议

- 2、Board-room and conference table 会议室和会议桌
- 3、conference room 会议室;
- 4、Conference of Heads of State and Government of Non-Aligned Countries
不结盟国家国家元首和政府首脑会议
- 5、Conference of Heads of State and Government of East and Central African Countries
东非和中非国家国家元首和政府首脑会议
- 6、Conference of Developing Countries (the 77-nation group)
发展中国家会议 (77国集团)
- 7、conference method 会议方法;
- 8、conference call 电话会议;
- 9、conference calls 电话会议(conference call的名词复数);
- 10、Islamic Conference 伊斯兰会议组织
- 11、news conference 记者招待会;
- 12、national conference 全国性会议;
- 13、Organization of the Islamic Conference 伊斯兰会议组织;
- 14、press conference 记者招待会 , 新闻发布会;
- 15、United Nations Conference on Trade and Development 联合国贸易与发展会议
- 16、video conference 电视会议;
- 17、conference center 会议中心;
- 18、conference pack 会议指南;
- 19、World Internet Conference 世界互联网大会 (WIC)

conference的近义词

- 1、discussion n.讨论;论述;

2、meeting n.会议;聚会;汇合点;运动会;

3、talk v.说话,谈话;讨论,洽谈;说闲话;供认;

conference的双语例句

1、He's tied up in conference all day.

他一整天都在开会.

2、The representatives pronounced against the decision made at the conference.

代表们对会议作出的决定表示反对.

3、The conference hall is provided with facilities for simultaneous interpretation in five languages.

这个会议大厅配有五种语言的同声传译设备.

4、There are three conference rooms each of which is equipped with a screen, flipchart and audio visual equipment.

有3个会议室,每个会议室都配有屏幕、活动挂图板和视听设备.

5、But at the annual party conference he always made the right noises.

但在每年政党会议上,他总是随声附和.

6、The announcement was made at a news conference.

这项声明是在新闻发布会上宣布的.

7、The announcement was made in an impromptu press conference at the airport.

这一宣布是在机场举行的临时新闻发布会上作出的.

8、The conference begins this week against a backdrop of unmitigated gloom.

会议这个星期在一片愁云惨雾中开始.

9、They were pointedly absent from the news conference.

他们刻意缺席记者招待会.

10、The press conference was broadcast live on Polish television.

波兰电视台现场直播了记者招待会。

11、The conference spent days discussing the vexed question of border controls.

会议花了几天的时间讨论边境关卡这个难题。

12、The conference was inaugurated yesterday.

大会于昨天开幕。

13、The conference was hailed as a great success.

会议被称颂为一次巨大的成功。

14、Last weekend the Roman Catholic Church in Scotland held a conference, attended by 450 delegates.

上周末，苏格兰的天主教会举行了一次会议，450名代表与会。

15、The economy will come under the spotlight today at the conference of the Trades Union Congress.

经济将会成为今天工会代表大会会议上的焦点。

16、The conference, which closed yesterday, was a prelude to a Communist Party Central Committee meeting.

昨天结束的会议拉开了共产党中央委员会会议的序幕。

17、We must do everything in our power to ensure the success of the conference.

我们必须尽一切能力保证会议圆满成功。

18、Book your place on this unmissable conference.

此次会议不可错过，现在就预订位置吧。

以上是简答网为您整理的conference怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/conference>

